



RÉSIDENCE LES MOUSSIÈRES ÉCHALAS (69)

EHPAD - KORIAN

LA RÉGION : AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Avec 8 millions d'habitants en 2017, l'Auvergne Rhône-Alpes est la 2ème région la plus peuplée de France, après l'Île-de-France.

On dénombre plus de 2 millions de retraités, soient 25 % de la population.

Il y avait environ 76 000 places en EHPAD dans la région en 2015, soit 1 place pour potentiellement 27 retraités, ce qui la classe 7ème en termes de demande.



LA VILLE : ÉCHALAS

Échalas est une commune française située dans le département du Rhône, en région Auvergne-Rhône-Alpes.

La commune se situe à 30 km au sud de Lyon et à 12 km de Givors, au-dessus de la vallée du Gier, sur les premiers plateaux du Pilat

En 2017, la commune comptait 1 799 habitants, en augmentation de 12,65 % par rapport à 2012.





RÉSIDENCE "RÉSIDENCE LES MOUSSIÈRES"

La résidence construite en 2010, bénéficie du cadre agréable et reposant qu'offre le Parc du Pilat.

Elle dispose de 53 chambres individuelles, réparties sur 2 niveaux, dont 15 en unité Alzheimer.

Notée 9/10 par le site MDRS.fr



SITUATION

**Rue Benoît Gélibert
69700 Échalas**

A proximité :

- Résidence au cœur du village
- Givors à 7 km
- Vienne à 15 km
- Lyon centre à 33 km
- Saint-Etienne à 33 km

La résidence est desservie par :

- Arrêt de bus à 200 m
- Autoroute A47 à 4,7 km
- Gare TER de Givors Ville à 7 km

